

News Bulletin | Bulletin d'informations

## Good day fellow hunters of the BBRGC,

Deer Hunting on Base – Make certain that you register for the hunt now!

It is that "Best time of the year again, where most hunters shift their main focus to hunting those crafty whitetails. The

BBRGC Hunting Director and assistant are working to book the hunting the season for hunters of the BB RGC for CFB Borden to try to ensure that there are as many opportunities as possible to get you out there afield to harvest a deer.

The information and hunting requirements are the same as years past and it is the hunter's responsibility to ensure that all of your information is submitted and accurate as well as you have completed the requisite Hunter's shooting qualification and the hunter's safety brief. There will be 2 chances for you to ensure that you have completed your part of base requirements to be able to hunt on the base this fall, at the upcoming safety briefs that will be held at the indoor archery range on Sep 8 and Sep 9 starting at 10:30 hrs.

The information required includes:

Your Name (exactly as shown on your government ID, Like a drivers licence)

Your Outdoors Card number complete with the expiry date (example --- if your OD card # is 708158 111222333 and expire is 2019 you would submit – 111222333-19)

Your deer licence transaction number also state whether or not you have applied for an antlerless deer tag in another WMU or if you have been successful in getting a tag in any WMU

The date that you took your shooting qualification as we will check our records as well as when you had your annual hunter's safety brief

For Associate members we will also check and ensure that you have completed your requisite volunteer hours on the base.

I will also be available at 18:30 hrs for a one hour window to record and verify any info on both Sep 6 and Sep 7 at the Borden Indoor archery range

Only if you wish can you also email me at .. Glen.Miller@Forces.gc.ca or

<u>glenpmiller@rogers.com</u> however based on my schedule I cannot guarantee that I will see your email for at least 4 days but will do the best I can.

Do not delay or you may miss out on being eligible to hunt on the base this year.

## Bonne journée camarades chasseurs du CCPBB,

Chasse au chevreuil sur la base- Assurez-vous de vous inscrire à la chasse maintenant!

C'est à nouveau ce "meilleur moment de l'année", où la plupart des chasseurs se concentrent sur la chasse à ces ruses. Le directeur de la chasse du CCPBB et son assistant préparent la chasse de la saison pour les chasseurs du CCPBB à la BFC Borden afin de s'assurer qu'il ya autant de possibilités que possible pour vous permettre de chasser un chevreuil.

Les exigences en matière d'information et de chasse sont les mêmes que celles des années précédent et il incombe au chasseur de s'assurer que toutes vos informations sont soumises et exactes et que vous avez rempli les conditions de tir requises par les consignes de sécurité du chasseur. Il y aura 2 chances pour vous de vous assurer que vous avez terminé votre partie des exigences de base pour pouvoir chasser sur la base cet automne, lors des prochains instruction de sécurité qui auront lieu dans le champ de tir à l'arc intérieur le 8 septembre et le 9 septembre. à 10h30

Les informations requises comprennent:

Votre nom (exactement comme indiqué sur votre carte d'entité gouvernemental, comme un permis de conduire)

Votre numéro de carte plein air avec la date d'expiration (exemple --- si votre n° de carte est 708158 111222333 et que la date d'expiration est 2019, vous devez envoyer - 111222333-19)

Votre numéro de transaction de licence de chevreuil indique également si vous avez demandé ou non une étiquette de chevreuil sans bois dans une autre WMU ou si vous avez réussi à obtenir une étiquette dans une WMU.

La date à laquelle vous avez pris votre qualification de tir, car nous vérifierons nos dossiers ainsi que votre dossier de sécurité annuel de votre chasse

Pour les membres associés, nous allons également vérifier et vous assurer que vous avez terminé vos heures de bénévolat sur la base.

Je serai également disponible à 18h30 pour une fenêtre d'une heure pour enregistrer et vérifier toute information sur les 6 et 7 septembre à le champ de tir à l'arc de Borden.

Seulement si vous le souhaitez, vous pouvez aussi m'envoyer un courriel à <u>Glen.Miller@Forces.gc.ca</u> ou à <u>glenpmiller@rogers.com</u>. Cependant, je ne peux pas garantir que je verrai votre courriel pendant au moins 4 jours. Je vais faire le mieux que je peux.

Ne tardez pas ou vous risquez de ne pas avoir le droit de chasser sur la base cette année.